

# “Sumergida en una Atmósfera de Drama” se Encuentra Argentina

## Piden los Obreros se Declare Estado de Emergencia Económica

BUENOS AIRES, 7 de agosto (AP).—“La nación está como sumergida en una atmósfera de drama”, expresó el arzobispo de Paraná, monseñor Adolfo Tortolo, en un documento referente a la difícil situación político-económica de esta país de 25 millones de habitantes.

Monseñor Tortolo es presidente de la Conferencia Episcopal Argentina y vicario general castrense. Es uno de los obispos más moderados, por lo que llamó la atención en tono de su mensaje, emitido a título personal.

“Hace muchos años que queremos rehacer nuestras finanzas. Hay cambios y cambios de hombres y expertos, y a pesar de todo vamos para atrás. Nuestra nación se empobrece con rapidez hasta llegar a esta amarga paradoja: Carecemos de aquello mismo que abundamos”, añadió.

Por otra parte el poderoso movimiento obrero argentino pidió hoy al Gobierno que declare al país en “estado de emergencia económica” por 90 días, con congelamiento y rebaja de precios, y prohibición de despedir trabajadores, ante la grave crisis y recesión que ya ha causado mas de 200 mil desocupados en las últimas 2 semanas.

El “estado de emergencia económica” fue pedido en una reunión que los dirigentes de la Confederación General del Trabajo (CGT), la única central sindical del país, mantuvieron con el ministro de Economía, Pedro Bonanni, quien prometió una respuesta oficial para mañana.

La Cámara de Diputados eligió hoy como presidente del cuerpo, al legislador peronista Nicasio Sánchez Toranzo, pero el episodio confirmó la división en que se encuentra el bloque mayoritario del peronismo gobernante.

Con el quorum estricto de 122 diputados presentes, sobre un total de 243 que tiene la Cámara, pudo ser consagrado Sánchez Toranzo, que había sido propuesto por la presidenta Isabel Perón, en su carácter de titular del Partido Justicialista.

Mientras tanto, guerrilleros peronistas izquierdistas asesinaron hoy a balazos al ex dirigente gremial Adolfo Dibatista, al que acusaron de ser miembro del comando terrorista ultraderechista “Alianza Anticomunista Argentina” (AAA), y autor de la muerte de 2 extremistas.

En Córdoba se informó que por lo menos 30 presuntos extremistas de izquierda fueron capturados, y agentes policiales confiscaron armas y propaganda en varias acciones esta madrugada. Fuentes policiales dijeron que los detenidos son miembros de la organización guerrillera izquierdista “Montoneros”, que en las últimas 2 semanas perpetró ataques con bombas y ametralladoras en Buenos Aires y Córdoba, con un saldo de 6 muertos y varios heridos.



Los obreros argentinos, que en algunas fábricas tienen que adquirir comida caliente mediante un fondo común, en razón del problema inflacionario que afecta al país, pidieron que se declare un estado de emergencia económica. (UPI).